

## **BAB V**

### **HASIL**

#### **A. Simpulan**

Dari hasil penelitian yang membahas tentang persepsi pemustaka terhadap pemanfaatan koleksi Perpustakaan Keliling Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kota di Taman Wisata Kambang Iwak Palembang, penulis merumuskan kesimpulan sebagai berikut.

Kesimpulan menunjukkan bahwa persepsi pemustaka terhadap pemanfaatan koleksi perpustakaan keliling Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kota di Taman Wisata Kambang Iwak Palembang tergolong **Sangat Baik** hasil skor rata-rata keseluruhan variabel yaitu 9,55 terdapat pada skala 4,24 – 5,04. Dengan rincian persepsi dan pemanfaatan sebagai berikut:

- 1) Persepsi pemustaka terhadap koleksi perpustakaan keliling Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kota di Taman Wisata Kambang Iwak Palembang mencakup: Petugas (Pustakawan), Koleksi perpustakaan keliling, Pengunjung (Pemustaka) menggunakan koleksi fungsinya sebagai sumber belajar, Waktu yang diberikan dalam mengakses koleksi. Maka persepsi pemustaka terhadap koleksi perpustakaan keliling mempunyaiskor rata-rata yaitu 5,58, Skor ini berada pada nilai interval 4,24-5,04 (Sangat Baik).
- 2) Pemanfaatan koleksi perpustakaan kelilingDinas Kearsipan dan Perpustakaan Kota di Taman Wisata Kambang Iwak

Palembangmencangkup: Pemustaka sering membaca buku (koleksi) perpustakaan keliling, Pemustaka mengunjungi perpustakaan keliling, Pemustaka biasanya membaca koleksi fiksi, Pemustaka sering memfoto copy koleksi perpustakaan keliling, Pemustaka sering mencatat informasi dari koleksi perpustakaan keliling, maka pemanfaatan koleksi perpustakaan keliling mempunyai skor rata-rata yaitu 3,52. Skor ini berada pada nilai interval 3,43-4,23 (Baik).

## B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, dapat disimpulkan bahwa persepsi pemustaka terhadap pemanfaatan koleksi Perpustakaan Keliling Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kota di Taman Wisata Kambang Iwak Palembang telah memenuhi harapan pemustaka. Namun untuk terus meningkatkan pemanfaatan koleksi perpustakaan keliling yang dirasa masih kurang, penulis perlu menyampaikan beberapa saran sebagai berikut:

- 1) Untuk Segi Koleksi
  - a. Untuk koleksi harus dilihat dari daftar keinginan dan kebutuhan akan koleksi. Pemustaka semuanya memiliki kebutuhan informasi secara berbeda sesuai dengan pekerjaannya, seperti wiraswasta, pelajar, mahasiswa, anak-anak dan lainnya. Saran dibuat daftar kebutuhan agar semua koleksi dapat sesuai, relevan dan selalu *update* dengan perkembangan.
  - b. Mengenai koleksi fiksi maupun non fiksi perpustakaan keliling sebaiknya diperbaharui, agar para pemustaka tidak merasa bosan dengan koleksi yang saat ini sudah disediakan dan menambahkan koleksi agar tertarik dengan layanan perpustakaan keliling.
- 2) Untuk Segi Pemanfaatan Koleksi
  - a. Pemustaka dapat lebih sering lagi untuk memanfaatkan koleksi perpustakaan keliling dengan membaca ditempat, dan mampu menggunakan koleksi sesuai dengan kebutuhan individu yang dimilikinya. Pemanfaatan koleksi dapat membantu dalam

pengembangan budaya baca masyarakat setempat. Bagi pihak perpustakaan, diharapkan koleksi perpustakaan juga lebih lagi terus mengalami pembaharuan dari segi informasi yang ada di dalamnya. Karena koleksi yang lengkap dan sering di perbarui menjadi faktor yang utama untuk pemustaka berkunjung ke perpustakaan.